

Celebra canciller cubano que curados superan a enfermos con Covid-19



La Habana, 3 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, celebró este domingo que el número de recuperados supere al de los enfermos con Covid-19.

Sigamos adelante. No bajemos la guardia, escribió en su cuenta en twitter, que acompañó con la etiqueta #ViviremosYVenceremos.

Rodríguez explicó que esas estadísticas evidencian los esfuerzos del país para garantizar la salud y la vida.

El número de recuperados de la Covid-19 en Cuba hasta hoy (827) es mayor que el total de pacientes activos en este momento (753), comentó el Ministro de Relaciones Exteriores.

Esta es la primera vez, desde que se reportaron los primeros casos el 11 de marzo pasado, que se contabilizan más curados que contagiados con el coronavirus SARS-CoV-2. La isla acumula 53 mil 545 muestras estudiadas, de ellas mil 649 positivas.

Hasta la víspera, con datos de cierre a las 00:00, hora local, fallecieron 67 personas. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221591-celebra-canciller-cubano-que-curados-superan-a-enfermos-con-covid-19>



Radio Habana Cuba